



**Dalla Segreteria Nazionale**

## **Il SIAP e il confronto con le Polizie Europee**

Il SIAP è l'unico sindacato italiano ad aver partecipato ai lavori di due progetti europei sulla sicurezza: EQUAL POLICE ed ENGAGED

Nel corso dei diversi incontri i nostri delegati hanno intessuto rapporti diretti con le diverse delegazioni presenti ai lavori; di seguito il riconoscimento del comune sentire e la vicinanza nella lettera inviata dal Segretario Nazionale Enzo Delle Cave - responsabile italiano del Progetto europeo Equal Police: la polizia europea insieme verso più egualianza sul posto di lavoro - ed il sindacato spagnolo che ha dato ampio spazio al Siap nella rivista nazionale della Confederacion Espanola de Policia.



Milano, 14 Marzo 2020

Al Confederacion Espanola de Policia

Per il mio Paese sono giorni difficili. Giornate dove la morte fa parte della quotidianità in modo continuo. E' una corsa contro il tempo, per cercare di salvare quante più vite possibili. Non essendoci ancora un vaccino la cosa principale da fare è evitare che il contagio continui a diffondersi rapidamente. Per fare rispettare le Leggi di emergenza che il Governo Italiano ha approvato, le Forze di Polizia sono chiamate in prima linea. Uomini e Donne che con dedizione e altruismo, senza esitazione, mettendo da parte gli affetti continuano ad operare per aiutare le persone che hanno, in questi momenti di panico, bisogno di punti di riferimento saldi.

Dicevo Uomini e Donne che non sono certo supereroi, persone che fanno un lavoro particolare ma che vivono anche loro sentimenti contrastanti come la paura e il coraggio. Una situazione di emergenza dove siamo stati catapultati da un nemico invisibile e dove il Sindacato è chiamato da un lato a trovare insieme con il Capo della Polizia le soluzioni migliori per proteggere il personale e dall'altro a rassicurare la popolazione.

Ogni giorno, siamo impegnati per rappresentare tutte le criticità che i colleghi ci segnalano dal tutto il territorio nazionale cercando di risolverle. Un lavoro duro e faticoso, ma il dovere del Sindacato in primis è tutelare i lavoratori.

Abbiamo un problema di disponibilità di risorse e per cui non possiamo avere mascherine per tutti. Questo per Noi vuol dire uno sforzo ancora maggiore per spiegare ai colleghi l'importanza di rispettare le norme diramate dal Ministero della Sanità per contenere il contagio.

La mia speranza è che l'enorme prezzo che sta pagando il mio paese, in termini di vite umane, possa aver potuto aiutare gli altri paesi a prepararsi al meglio ad affrontare il problema.

Sento alla televisione che anche la Spagna oramai è dentro la battaglia contro il COV 19.

Immagino che, la Polizia Spagnola sia chiamata a fare esattamente ciò che stiamo facendo noi e sono consci che le difficoltà che i colleghi spagnoli dovranno affrontare nelle prossime settimane saranno simili alle nostre.

Con questo spirito, desidero, a nome degli uomini e le donne che rappresento che Te possa portare i nostri migliori auguri di buon lavoro e sentimento di vicinanza a tutti i colleghi della Confederazione, con l'auspicio che in questo momento vuole essere un augurio: questa battaglia la si vince tutti insieme, nessuno è solo.

Noi saremo più forti del COV 19, una volta che la battaglia sarà vinta ci vedremo per eventi congiunti al fine di migliorare le condizioni di lavoro dei poliziotti italiani e spagnoli, attraverso il confronto di esperienze diverse.

Un caro saluto

Il Segretario Generale Provinciale Milano

Enzo Delle Cave



## CARTA A CEP DE LOS COMPAÑEROS ITALIANOS PARA MOSTRAR APOYO EN LA CRISIS COVID19



Días difíciles para mi país. Días donde la muerte es parte de la vida cotidiana continuamente.

Es un combate contra el tiempo para tratar de salvar tantas vidas como sea posible. Como todavía no existe una vacuna, lo principal es evitar que la infección comience propagándose rápidamente. Para hacer cumplir las leyes de emergencia que el gobierno italiano ha aprobado, se ha llamado a las fuerzas policiales a primera línea.

Hombres y mujeres que, con dedicación y altruismo, sin dudar y dejando de lado sus afectos, continúan trabajando para ayudar a las personas que, en estos momentos de pánico, necesitan puntos de referencia fuertes.

Hombres y Mujeres que claramente no son superhéroes, son personas que hacen un trabajo en particular pero que también experimentan sentimientos encontrados como miedo y coraje. En esta situación de emergencia a la que hemos sido catapultados por un enemigo invisible y donde se llama a la Unión, para por un lado encontrar justicia con el Jefe de la Policía, las mejores soluciones para proteger al personal y por el otro, para tranquilizar a la población.

Todos los días, nos comprometemos a solventar todos los problemas críticos que nuestros colegas de todo el país nos informan, tratando de resolverlos. Un trabajo duro y agotador, pero el deber del sindicato en primer lugar es proteger a los trabajadores.



## CARTA

## Carta a nuestros compañeros del sindicato S.I.A.P. Italiano

Estimados compañeros: Hemos recibido vuestra misiva de apoyo y nos hemos sentido cercanos, hermanados con vosotros, no solo porque sois camaradas en la defensa de los profesionales de la Policía, sino porque vuestro país igual que el nuestro, está siendo azotado por una epidemia que se está llevando las vidas de nuestros conciudadanos. El trabajo de las fuerzas del orden es fundamental, como se está demostrando en estos días difíciles para el mundo y especialmente para nuestros países, que están ofreciendo índices de contagios del virus muy por encima del resto de países de nuestro entorno. Nuestros hombres y mujeres, están viviendo situaciones difíciles que les están llevando al límite de su profesionalidad y entrega y como en vuestro caso, tienen al sindicato a su lado buscando soluciones y trabajando por

su seguridad con iniciativas y peticiones a la superioridad que permita a nuestros profesionales desarrollar su labor con la máxima seguridad. Pero como en vuestro caso, en España también hay problemas con los recursos de los que disponemos, por lo que nos hemos volcado en las medidas de prevención del contagio, no solo explicando a los compañeros las medidas a tomar sino que hemos pedido a la Dirección la adopción de medidas para evitar el contagio, así como la puesta a disposición de los funcionarios actuantes de todo el material del que se pueda disponer, incluyendo las pruebas preceptivas que les indiquen si son portadores del virus. Mas allá del riesgo que corren, nuestros profesionales están luchando contra el virus garantizando la seguridad de todos los ciudadanos, colaborando con el sistema



nacional de salud y sus trabajadores y sobre todo garantizando la seguridad en las calles de nuestras ciudades, para que nuestros ciudadanos puedan estar seguros en sus casas en estos días de confinamiento. Coincidimos con vosotros, en que seremos más fuertes que el COVID-19 y quedamos emplazados tras la batalla para analizar la situación con el fin de mejorar las

condiciones de trabajo de la policía italiana y española, a través de la comparación de las diferentes experiencias que hemos podido vivir en estos días inciertos. Desde España, nuestra Policía y la CEP, os enviamos todo nuestro apoyo y esperamos veros a todos y cada uno de vosotros, cuando hayamos vencido a esta pandemia.



Sindacato Italiano Appartenenti Polizia  
Segreteria Provinciale di Milano

Prot. Nr. 235.6/SP.20

Milano, 14 Marzo 2020

Confederación Española de Policía

MILANO

Días difíciles para mi país. Días donde la muerte es parte de la vida cotidiana continuamente. Es una guerra contra el tiempo, para tratar de salvar tantas vidas como sea posible. Como todavía no existe una vacuna, lo principal es evitar que la infección continúe propagándose rápidamente. Para hacer cumplir las leyes de emergencia que el gobierno italiano ha aprobado, se ha llamado a las fuerzas policiales a primera línea. Hombres y mujeres que, con dedicación y altruismo, sin dudar y dejando de lado sus afectos, continúan trabajando para ayudar a las personas que, en estos momentos de pánico, necesitan puntos de referencia fuertes. Hombres y Mujeres que ciertamente no son superhéroes, son personas que hacen un trabajo en particular pero que también experimentan sentimientos encontrados como miedo y coraje. En esta situación de emergencia a la que hemos sido catalogados por un enemigo invisible y donde se llama a la Unión, para por un lado encontrar junto con el Jefe de la Policía, las mejores soluciones para proteger al personal y por el otro, para tranquilizar a la población. Todos los días, nos comprometemos a afrontar todos los problemas críticos que nuestros colegas de todo el país nos informan, tratando de resolverlos. Un trabajo duro y agotador, pero el deber del sindicato en primer lugar es proteger a los trabajadores.



Sindacato Italiano Appartenenti Polizia  
Segreteria Provinciale di Milano

Tenemos un problema de disponibilidad de recursos y, por lo tanto, no podemos tener protección para todos. Para nosotros, esto significa un esfuerzo aún mayor que requiere explicar a los colegas la importancia de respetar las normas emitidas por el Ministerio de Salud para contener la infección. Espero que el enorme precio que está pagando mi país en términos de vidas humanas, haya podido ayudar a otros países a prepararse mejor para enfrentar el problema.

Escuché en televisión que España también está ahora en la batalla contra VOC 19.

Me imagino que la policía española está llamada a hacer exactamente lo que estamos haciendo y soy consciente de que las dificultades a las que se enfrentarán nuestros colegas españoles en las próximas semanas serán similares a las nuestras.

Con este espíritu, deseo, en nombre de los hombres y mujeres que represento, que reciban, por un lado nuestros mejores deseos para un buen trabajo y por otro, un sentimiento de cercanía a todos los colegas de la Confederación, con la esperanza de que en este momento quiera ser un deseo: Esta batalla se gana todos juntos, nadie está solo.

Seremos más fuertes que el VOC 19, una vez que se gane la batalla nos reuniremos para eventos conjuntos con el fin de mejorar las condiciones de trabajo de la policía italiana y española, a través de la comparación de diferentes experiencias.

Un caro saludo e un arrivederci a presto, Forza.

Il Segretario Generale Milano  
Enzo Delle Cave